



CONMEMORACIÓN ■ APERTURA

# La Real Sociedad Matemática abre los actos del centenario con una sugerente exposición

■ La muestra, presentada en el Patio de Escuelas de la Universidad, acerca las matemáticas al público de forma didáctica y divertida

J.Á.M.

Salamanca ha sido la ciudad elegida por la actual directiva de la Real Sociedad Matemática Española para iniciar los actos conmemorativos de su centenario. El programa, que será variado y extenso y tendrá a Castilla y León como uno de los principales polos de atracción, inicia su aventura en las dependencias de la Universidad de Salamanca con una sugerente y divertida exposición. La muestra lleva por título "Imaginary. Una mirada matemática" y trata de acercar al gran público el complejo mundo de las matemáticas a través de una propuesta interactiva, didáctica y muy visual.

"La muestra logrará poner en contacto a personas de diferentes colectivos y cada uno de ellos será capaz de extraer una idea propia, ya que estamos ante una exposición muy abierta", señaló Antonio Campillo, presidente de la Real Sociedad Matemática Española, consciente de que alumnos y profesores gozarán con esta propuesta. "Especialmente los profesores, ya que están ante una buena oportunidad para experimentar las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías", subrayó Campillo.

En este sentido, la muestra, que tras su paso por Alemania recorrerá hasta finales de 2012 más de una docena de ciudades españolas, permite al visitante adentrarse de lleno en la realidad de las matemáticas y comprobar a través de una serie de programas interactivos la relación tan directa que existe entre las matemáticas y la vida diaria. No en vano, esta muestra desvela cómo cada objeto cotidiano tiene su propia ecuación mate-



Un grupo de visitantes observa uno de los paneles de la exposición./BARROSO

## LA FICHA

**Muestra.** "Imaginary. Una mirada matemática"; exposición interactiva y divertida.

**Lugar.** Patio de Escuelas Menores de la Universidad.

**Fecha.** Hasta el 17 de febrero.

**Horario.** De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados y domingos, de 10 a 14 horas.

**Organiza.** Real Sociedad Matemática Española.

mática —desde un limón, pasando por una pera o un donut, hasta un corazón o un cruasán—.

Y junto al carácter educativo y divulgativo, la muestra ofrece también un elevado nivel de experimentación. El visitante puede manipular a su antojo una serie de programas informáticos con el fin de crear, como si de un artista plástico se tratara, sus propias figuras tridimensionales, deformarlas y colorearlas a su gusto. Incluso podrá componer sugerentes mosaicos geométricos a través de un pequeño dibujo inicial o viajar por el interior de dibujos virtuales. Todo un paseo por la imaginación.